
You’ll need: 
• (2) Detour Ceramic Glass Coating Wipes
• Glass cleaner
• Paper towels  

• Isopropyl Alcohol
• Disposable gloves
• Microfibre towel

Vous aurez besoin : 
• (2) Detour Lingettes pour revêtement de verre céramique
• Nettoyants à vitres
• Essuie-tout

• Alcool Isopropylique
• Gants jetables
• Serviette en microfibres
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Note: Ensure the glass is completely clean and dry before proceeding to Step 3. 
Water spots, streaks, remaining moisture, or other contaminants can negatively affect 
performance.

Lift both windshield wipers if applicable. Use glass cleaner and paper towels to 
thoroughly clean and dry the entire glass surface. TIP: For optimal visibility, consider 
cleaning the inside of the windshield too.

Use isopropyl alcohol to clean the entire glass surface again.

PREPARATION

1)

2)

Put on Gloves.

Using one Ceramic Glass Coating Wipe 
per side of the windshield, apply the 
coating in a grid pattern (up/down, then 
side-to-side) to ensure full coverage.

APPLY

3)

4)

5)

Wait approx 7-10 minutes, then use a clean microfibre towel to firmly buff off the 
coating in a circular motion until the glass is completely clear. Flip towel to a clean 
side as needed. Variables such as temperature and humidity may affect waiting time, 
adjust accordingly.

Let the coating cure for at least 1 hour before exposure to moisture, and at least 24 
hours before washing the vehicle.

CERAMIC WINDSHIELD COATING WIPES
APPLICATION INSTRUCTIONS

Remarque : Assurez-vous que la surface vitrée est parfaitement propre et sèche 
avant de passer à l’étape 3. Les taches d’eau, les traînées, l’humidité résiduelle ou 
d’autres contaminants peuvent affecter négativement les performances.

Relevez les deux essuie-glaces, puis utilisez un nettoyant pour vitres et des 
essuie-tout pour nettoyer et sécher soigneusement toute la surface du pare-brise. 
CONSEIL : Pour une visibilité optimale, nettoyez également l’intérieur du pare-brise.

Utilisez de l'alcool isopropylique pour nettoyer à nouveau toute la surface vitrée.

PRÉPARATION

1)

2)

Enfilez des gants.

Utilisez une lingette de revêtement 
céramique pour chaque côté du pare-brise. 
Appliquez le revêtement en suivant un motif en 
grille (haut/bas, puis de gauche à droite) afin 
d’assurer une couverture complète.

APPLIQUER

3)

4)

5)

Attendez environ 7-10 minutes, puis utilisez une serviette en microfibre propre pour 
polir fermement le revêtement en effectuant un mouvement circulaire jusqu'à ce que 
le verre soit complètement clair. Retournez la serviette sur un côté propre au besoin. 
Des facteurs comme la température et l'humidité peuvent influencer le temps 
d’attente; ajustez en conséquence.

Laissez durcir le revêtement pendant au moins 1 heure avant toute exposition à 
l'humidité et au moins 24 heures avant de laver le véhicule.

REVÊTEMENT CÉRAMIQUE POUR PARE-BRISE
INSTRUCTIONS POUR L’APPLICATION

IMPORTANT! PLEASE READ CAREFULLY BEFORE USE.
Do NOT apply in direct sunlight or in temperatures below 5°C / 41°F or above 30°C / 86°F. 
If the coating touches paint or trim, simply wipe off immediately with a dry cloth. 

IMPORTANT ! VEUILLEZ LIRE ATTENTIVEMENT AVANT L'UTILISATION.
Ne PAS appliquer en plein soleil ou à des températures inférieures à 5 °C / 41 °F ou 
supérieures à 30 °C / 86 °F. Si le revêtement entre en contact avec la peinture ou les 
garnitures, il suffit de l'essuyer immédiatement à l'aide d'un chiffon sec.

V6-25

1 APPLICATION

SCAN or VISIT:
SCANNEZ ou VISITEZ :
detourauto.com/guide

INSTRUCTIONAL VIDEO
VIDÉO D’INSTRUCTION
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